



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wujud Kepedulian Koramil Malunda Terhadap Kebersihan Lingkungan Melalui Karya Bakti Pembersihan Pasar

M Ali Akbar - SULBAR.FR.N.CO.ID

Jan 16, 2024 - 12:12



Majene – Sebagai salah satu upaya meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan lingkungan, Danramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene Lettu Inf Alimuddin bersama anggota Koramil melaksanakan karya bakti mengajak masyarakat untuk membersihkan pasar tradisional Malunda di

Lingkungan Kalorang Kelurahan Lamungan Batu Kecamatan Malunda Kabupaten Majene, Selasa, (16/01/2024).



Kegiatan karya bakti pembersihan pasar ini melibatkan masyarakat dan pedagang di sekitar pasar. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mengantisipasi terjadinya genangan air pada saluran air yang tersumbat akibat sampah maupun semak yang tumbuh liar serta sampah-sampah plastik yang dapat menjadi tempat berkembang biak nyamuk demam berdarah.



Lettu Inf Alimuddin mengatakan, Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan serta memberikan contoh positif kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

“Jajaran Koramil di bawah Kodim 1401/Majene aktif melakukan karya bakti di wilayah binaan masing-masing. Kegiatan karya bakti diantaranya pembersihan selokan, pembersihan pasar, pembersihan pesisir pantai, penanaman pohon dan kegiatan bakti TNI lainnya. Hal ini sebagai wujud nyata hadirnya TNI di tengah-tengah masyarakat dan sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan,” terang Danramil Malunda.

Lettu Inf Alimuddin juga menambahkan, melalui kegiatan ini juga menjadi sarana komunikasi antara Babinsa dengan masyarakat guna menjalin silaturahmi dan meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

“Kami sampaikan kepada para Babinsa Koramil Malunda, dalam pelaksanaan karya bakti tidak hanya mengejar sasaran secara fisik tapi sambil memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta tidak membuang sampah sembarangan,” pungkas Danramil.